
Protokoll: 

AM Coßmann erklärt, dass der Ortsbeirat Bedenken gegen den Gewässerentwicklungsplan Eselsbach 

sowie den geplanten naturnahen Ausbau des Eselsbaches im zweiten Abschnitt vorgebracht habe. 

Herr Beigeordneter Flöck verweist auf die entstandenen Schäden im Zuge des letzten 

Starkregenereignisses. Aus diesem Grund hält die Verwaltung an den Planungen zum Ausbau des 

Eselsbaches im 2. Abschnitt fest. Rm Rosenbaum erklärt, dass die Fraktion eine Ortsbegehung 

durchgeführt habe. Die Planungen der Verwaltung würden unterstützt. Herr Beigeordneter Flöck 

erklärt, dass die Planungen mit der SGD im Vorfeld abgestimmt worden seien. Auf Nachfrage von Rm 

Rosenbaum, ob ein Fischbesatz nach dem naturnahen Ausbau des Eselsbaches möglich sei, erklärt 

Frau Prell / EB 85, dass die Möglichkeit eines Fischbesatzes derzeit noch geprüft werde. AM Kurz 

erinnert, dass das geplante Regenrückhaltebecken noch nicht realisiert worden sei. Herr 

Beigeordneter Flöck erklärt, dass der Ausbau der nächsten Abschnitte derzeit durch die Verwaltung 

geplant werde. 

Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 

 


